Avec la complicité des démocraties occidentales et des fameux « intellectuels » maoïstes...

Il est d'autant plus regrettable de lire sous la plume de Yang Jisheng que « le meilleur mécanisme correcteur » du totalitarisme, « c'est la démocratie » (p. 590).

Stèles de Yang Jisheng, après L'Archipel du Goulag d'Alexandre Soljenitsyne, décrit le système totalitaire dans toute son horreur. Un ouvrage à lire, donc, mais avec son complément obligé: Divini

complément obligé: *Divini Redemptoris,* la magistrale encyclique du pape Pie XI condamnant le communisme comme étant « intrinsèquement pervers ».

Michel Defaye

Yang JISHENG, Stèles, La grande famine en Chine, 1958-1961, Seuil, Paris, 2012, 661 pages, 28 €.

* * *

Main basse sur l'âme de nos enfants

U NE PETITE PLAQUETTE de 16 pages de Yann Le Coz expose de manière vraiment brève et synthétique la conquête des âmes des enfants que la révolution réalise dans ses écoles athées. Cette conquête a commencé du jour où la franc-maçonnerie a chassé l'Église de la direction de l'enseignement. Il s'agit maintede perfectionner conquête, d'autant plus que la religion conciliaire a non seulement laissé complètement le champ libre à la révolution, mais même collabore avec elle (par exemple: en France toutes les écoles sous contrat dites catholiques sont mixtes, suivent les programmes et manuels officiels, etc.).

La première partie n'est qu'un tissu de citations de Vincent Peillon, ci-devant ministre de l'Éducation nationale. La première citation donnée résume tout :

Toute l'opération consiste bien, avec la foi laïque, à changer la nature même de la religion, de Dieu, du Christ, et à terrasser définitivement l'Église ¹.

La deuxième partie explique comment se met en pratique actuellement cette « opération », quel que soit le gouvernement. C'est l'occasion de rappeler que la gauche et la droite sont une innovation de la Révolution, car dans les deux cas c'est la même et unique main cachée qui dirige, comme l'explique bien J. Vaquié. Ainsi, la note 34, p. 11, rappelle que c'est la réforme Haby des années 1975 (sous Giscard d'Estaing) qui a institué

^{1 —} Une religion pour la République, éd. du Seuil, 2010, p. 277.

un enseignement intitulé « éducation affective et sexuelle ».

On aura compris que le principal ressort actuellement utilisé par les révolutionnaires est le refus de la différence des sexes voulue par le Créateur. Avec le soutien des organismes maçonniques internationaux comme l'UNESCO, l'OMS, etc., ils veulent, à défaut de pouvoir détruire le Créateur, bouleverser ses créatures, les subvertir en niant leurs distinctions, en un mot installer le chaos. Que les parents, les enseignants et même les élèves à partir du secondaire lisent et étudient cette plaquette de 16 pages qui ne coûte que 2 €.

Fr. Innocent-Marie

Yann LE COZ, Main basse sur l'âme de nos enfants, AFS supplément 228, BP 80833, 75828 Paris cedex 17.



🖙 Prêtre traqué sous Élisabeth Ière

HISTORIEN ANGLAIS (et ■ anglican) William Cobbett a pu dire que la reine Elisabeth Ière d'Angleterre avait fait couler davantage de sang en une seule année que l'Inquisition espagnole durant toute son existence 1. Certains catholiques ont pourtant réussi à lui échapper, et c'est le cas du père jésuite John Gérard (1564-1637) qui, après avoir été traqué, arrêté, emprisonné et torturé à plusieurs reprises, parvint en 1597 à s'évader de la Tour de Londres. A la fin de sa vie, réfugié à Rome, il reçut de ses supérieurs l'ordre de raconter par écrit ses tournées clandestines en Angleterre (1588-1606) pour l'instruction des novi-

ces destinés au même apostolat. Il obéit. Son récit, rédigé en latin, fut plus tard traduit en anglais (en 1867), puis en français (en 1871) et il vient d'être réédité.

Grâce aux Éditions Sainte-Philomène, cette passionnante autobiographie ressort de l'oubli et l'on ne peut que s'en réjouir, mais on se demande aussi une fois de plus, comment les catholiques ont pu l'y laisser tomber. En fait d'aventures, rien ne manque à ce récit, qui est, en plus, d'une parfaite exactitude historique. Outre de grands héros de la foi comme les pères Garnet et Oldcorne (qui moururent martyrs), on y rencontre, presque à chaque chapitre, cet expert de la cache que fut le bienheureux Nicholas Owen (fréquemment surnommé Little John). A travers toute l'Angleterre,

^{1 —} William COBBETT (1763-1835), History of the protestant reformation, Londres 1823, Letter XI, § 340.

LE SEL DE LA TERRE

Donner le goût de la sagesse chrétienne

Revue trimestrielle de formation catholique

Maintenir et conserver la saveur du sel de la doctrine quand tout autour devient insipide par la suite de l'abandon de Dieu, c'est le défi que la revue s'impose par son nom même. Le *Sel de la terre* vous offre tous les trois mois des articles simples, diversifiés, adaptés et d'une sureté doctrinale éprouvée afin de nourrir votre vie spirituelle.

- <u>Simple</u>, le *Sel de la terre* ne requiert de ses lecteurs **aucun niveau spécial de connaissance** ; il s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi.
- <u>Diversifié</u>, le *Sel de la terre* propose à tous une **formation catholique vraiment complète**: études doctrinales et apologétiques, spiritualité et Écriture sainte, histoire et arts de la civilisation chrétienne viennent tour à tour nourrir votre intelligence.
- Adapté, le *Sel de la terre* présente les vérités religieuses **les plus utiles** à notre temps et dénonce les erreurs qui menacent aujourd'hui les intelligences.
- <u>Traditionnel</u>, le *Sel de la terre* est publié sous la responsabilité d'une communauté dominicaine qui se place **sous le patronage de saint Thomas d'Aquin**, pour la sûreté de la doctrine et la clarté de l'expression.

Cet article vous a plu? Vous pouvez:

Vous abonner <u>Découvrir</u> notre site

Faire un don

Trouvez plus de 1000 articles en accès libre!